

Unsere Schützensektion

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein**

Band (Jahr): - **(1972)**

Heft 1

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Frohes Ereignis im Fürstenhaus

Am 15. März 1972 hat I.D. Erbprinzessin Maria Aglae von und zu Liechtenstein einem gesunden Prinzen das Leben geschenkt. Im Beisein Seiner Durchlaucht Fürst Franz Josef II, Ihrer Durchlaucht Fürstin Gina, aller Mitglieder des Fürstlichen Hauses, von Vertretern der Fürstlichen Regierung, des Landtages und der Gemeinden sowie einer Reihe von Anverwandten des Fürstenhauses wurde der jüngste Sohn des Erbprinzenpaares am 6. April 1972 in der Pfarrkirche Vaduz von Pfarrer Ludwig Schnüriger auf den Namen Constantin Ferdinand getauft.

Wir entbieten dem Durchlauchten Erbprinzenpaar zum frohen Ereignis unsere herzlichsten Glück- und Segenswünsche.



Unsere Schützensektion

Die Schiess-Saison unserer Schützensektion hat bereits wieder begonnen. Geschossen wird im Schiessstand in Buchs mit Karabiner und Sturmgewehr. Interessenten können sich bei unserm Vorstandsmitglied Heinrich Tochtermann melden.

Wir wünschen auch dieses Jahr wieder allen Teilnehmern "Gut Schuss".